

Hier soir, Hervé Féron était aux vœux d'Arélia (ex-Grand Sauvoy) à Maxéville, tout comme Christophe Choserot, Maire de Maxéville, Vice-Président de la Métropole du Grand Nancy et Conseiller Régional, Véronique Billot, Conseillère départementale. Monsieur le Préfet de Meurthe-et-Moselle toujours très présent sur les politiques de solidarité dans le département.



La cérémonie des vœux fut conduite par Monsieur Gérard Berbain, Président d'Arélia, qui a énuméré les nombreuses actions d'insertion et de solidarité menées par Arélia et salué le restaurant d'insertion l'Entre 2 à Tomblaine. Il faut aussi remercier et applaudir la performance du groupe de musique d'Arélia qui a accueilli l'ensemble des invités.

